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 2025年度防衛予算概算要求 

日中戦争再戦を彷彿させる軍事予算 
２０２４年１１月国会では総選挙の結果、少

数与党になった石破内閣が成立しました。歴

代内閣でも名うての国防予算拡大論者です。

一層軍事予算が拡大する危険を孕んでいま

す。さらに、アメリカではトランプ氏が次期大統

領に選出されました。アメリカ第一主義者のト

ランプ氏は日本に対して国防・軍事予算の増

大を要求。現行のＧＤＰ２％超からさらに３％要

求まで想定され、来年度以降、軍事・国防費

は国民の想定を大幅に超える予算が強行され

る恐れがあります。  

 自公政権による２０２５年度の防衛省の概算

要求は８兆５３８９億円です。２４年度当初予算

より５８３９億円増え、１１年連続で過去最大を

更新しました。米軍再編経費など金額が確定

しない「事項要求」があり、さらに膨れ上がる可

能性があります。安保３文書が閣議決定された

２２年度以降の３年間で３．２兆円も異常に膨

張しています。ミサイルなどの兵器をはじめ小

型無人機、宇宙、軍事研究などの幅広い分野

で巨額の予算を充てました。 

 中国を名指して１０月２３日から１０日間に渡

りキーン・ソード軍事演習を行うなど、４，５年先

の日中戦争開戦をめざして日本政府・防衛省

は軍事予算を拡大しています。日本政府・防

衛省は射程１，０００Ｋｍ程度に延ばすミサイル

で中国の北京・上海・香港・重慶などの都市や

ロシア、北朝鮮との戦争を想定して、敵基地攻

撃能力を持つ長距離ミサイルを米国から輸入

または国内の軍事産業会社（三菱重工業・ＩＨ

Ｉなど）で生産・量産する準備をしています。 

具体的には「１２式地対艦誘導弾能力向上

型」の艦艇発射型や潜水艦から発射する誘導

弾の取得費を計上、音速の５倍以上で飛ぶ

「極超音速誘導弾」の生産・量産を進めるとし

ています。来年度は今年度以上に急速に戦

争準備が加速します。 

 中国が台湾領周辺で１日だけ軍事演習を行

えば、あたかも日中戦争が起こるような不安を

煽る報道をする一方で、その１０倍にあたる１０

日間に及ぶ沖縄全域での対中国戦争を前提

とした日米のキーン・ソードＫＳ２５軍事演習は

殆ど報道はしない。政府や防衛省・財界へお

もね国民に反中国の思想を煽るマスコミの姿

勢は何なのでしょうか。日米の軍事演習では

オスプレイの事故が何度も発生して、先日も全

機の飛行中止をしたばかりですが、報道では

事故発生に触れるだけで、その危険性にはソ

ッポを向いています。来年度予算概算要求は

戦争への危険をはらんでいます。 

 

 

 

与党少数化の来年度予算こそ軍事費を減らし、 
安心・安全の日本を 

国民の血税を戦争のための軍事費に浪費さ

せてはなりません。いま、国民の要求は生活苦

の解消です。消費税の引き下げ、諸物価高騰

の抑制、教育費を大学まで無償化、医療費の

低減、年金改悪の反対など、今年度の予算編

成に向けた要求が山積しています。総選挙で与

党少数化に追い込んだ来年度こそ、軍事費を

削減して安全・安心の日本となるような予算獲

得運動を進めましょう。 

天王台後援会会長 中村良雄

キーン・ソードは日本の沖縄周辺の海域お

よび空域を演習場所として、海上作戦の訓練

を行う。自衛隊と米軍による共同訓練である 
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我孫子市１２月議会始まります １２月２日～１２月１９日 

 日本共産党は、市民の声をもとにして、市議会での質問を行っています。 

１２月議会は一般質問です。 

    岩井 こう議員 

◎児童の登校の見守りボランティアについて 

・事故に対する保険、被服等について 

◎市民の足、バスの増発問題について 

大和団地の通勤時間帯の増発は？ 

◎COP２９に関連して 

我孫子市のカーボンニュートラル問題 

     船橋 まさる議員 

◎信号機設置について 

台田地区の保育園児の安全のために 

◎野球場の上水設置問題について 

安全な水飲み場の設置のために 

◎アビスタの階段のけが防止対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１1 月２３日（土） 我孫子市ふれあい懇談会に参加して 

 参加者から「浸水対策について」「若い世代が少ない我孫子市の人口についての対策は？」 

◎「不登校が増えているが子どもたちが安心して通える場所づくりを！」「選挙の期日前投票所が増えた

ことは良かった。老人施設での投票について、どの施設でも投票できるようにならないのか」などの質

問や要望がありました。 

◎国土交通省ではリアルタイムにその状況を把握する実証実験をおこなっています。我孫子市も浸水セ

ンサが設置され、実証実験に参加し、実証実験参加企業により令和 6年度にモデル地区として我孫

子 4丁目地区、泉地区に簡易浸水センサが設置されました。 

◎若い世代に対して、我孫子市の良い所（自然がよい！交通の便利がよい！東京まで３０分!! 住みよ

い！安全だ！など）をアピールするように！  賛成です。 

◎不登校の子どもでも安心して学べる居場所づくりは早急に対策を!! 

◎高齢者の投票権を保障することは大切ですね。ぜひ、どの施設でも投票できるようにしてほしいです。    

（天王台 T.A） 

 



 

＜材料＞   ごはん 茶碗２杯 アジ開き １枚、ラッキョウの甘酢漬け５，６粒 

         塩・酒・醤油・胡椒少々 ・油 適宜 

＜作り方＞  ①アジの開きを焼いて、身をほぐす。 

         ②ラッキョウをみじん切り又は薄くスライスする 

         ③フライパンに油を熱しご飯を炒め調味料で味付けする（醤油は鍋肌にかける） 

         ④仕上げに、アジとラッキョウを加えて混ぜ、好みでねぎのみじん切りをプラス。 

 

 

 

 

 

 

 

「節約の食卓 」―物価高でもおいしいをあきらめないー 

残り物の干物で２品「アジの開き炒飯」と「カレイ干物の和サラダ」 

「炒飯」    

 

 

「和サラダ」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献立考案者から一言 冷蔵庫や冷凍庫に１枚、半端に残った干物。焼いてそのまま食べ

るにはボリューム不足だったりするので、旨味の濃い食材として扱うと使い勝手良し。アジ

やサバなどの青魚は焼いてほぐして炒飯や焼きそばの具に。パスタにしてもイケます。カレ

イやエボ鯛などの白身魚なら、あえ物やサラダなどの味ベースにしてみて。（揚げ昆布は旨味

の補強と歯ごたえのアクセントに。柑橘類は全体をさわやかにまとめ上げてくれます。いず

れも、味付けは干物の塩分を確認して調整してください。       （柴崎台 Ｍ.Ｔ） 

総選挙雑感 

◎自公政権が少数与党になったからこれまでのように国会無視はできないね。 
◎「物価高や、コメ不足」で、国民は自民党政権に愛想尽かしをしたのでしょう。 

◎若者が「国民民主」や「れいわ新選組」を支持したのは「生活をともかく楽にして」の願いから。 

◎自公政権が「国民民主」の要求「１０３万円の壁」に力を入れるのは、政権寄りにするためみたい。 

◎改憲発議に必要な２／３議席が取れなかったから石破内閣も改憲は難しいね、油断はできないけど。 

◎共産党の議席が減って残念だけど、予算委員会や、憲法審査会で立憲民主党に頑張ってもらいたい。 

◎７月の参議院選挙でもっと野党の議席を増やして、軍事費を減らしてほしい 

＜材料＞  だし昆布 10 ㎝×10 ㎝ かれいの干物 1枚 水菜・キャベツ・セロリニンジンなどの

生野菜 だし醤油 カボス・ゆずなどの柑橘類好みでオリーブオイル 

＜作り方＞ 

① カレイの干物を焼いてほぐす。 

② だし昆布を弱火で揚げ（全体が白っぽく色が変わり表面がでこぼこしたらＯＫ）手で砕く。 

③ 野菜を食べやすく切り、だし醤油と柑橘類の果汁で味付けする。 

④ かれいの干物と揚げた昆布を③に乗せ、ざっくりと混ぜ合わせていただく。 

 

 

⑤  カレイの干物を焼いてほぐす。 

⑥ だし昆布を弱火で揚げ（全体が白っぽく色が変わり表面がでこぼこしたらＯＫ）手で砕く。 

⑦ 野菜を食べやすく切り、だし醤油と柑橘類の果汁で味付けする。 

⑧ かれいの干物と揚げ・た昆布を③に乗せ、ざっくりと混ぜ合わせていただく。 
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2025年我孫子革新懇  新春のつどい 

講演  日本の食糧危機を考えてみませんか 
              脱「今だけ、金だけ、自分だけ」（仮題） 

        講師  鈴木 宣弘  

東京大学大学院農学生命科学研究科特任教授 

日本の農業問題、特に食糧危機に関する第一人者が 

詳しい内容を分かり易く解説する特別講演です。 
 

日 時   2 月8 日（土） １４時から 

場 所    我孫子市民プラザ・ホール 
（あびこショッピングプラザ３階） 

（入場無料・どなたでも参加出来ます）     

               連絡先；我孫子革新懇 中村良雄 090-3964-3111    

     


